

LAPORAN KEGIATAN

RELAWAN TIM MEDIS BENCANA ALAM PALU SULAWESI TENGAH

8-23 Oktober 2018

OLEH :

Indrayanti ., S.Kep., Ns., M.Kep., Sp. Kep. Kom

NIDN 0503058702

Salangsiki Ratna Risang Pradipta, S.Kep.



PRODI SARJANA KEPERAWATAN

SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM

YOGYAKARTA

2018/2019

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunianya sehingga dapat menyelesaikan laporan sebagai relawan tim medis bencana alam Palu Sulawesi Tengah.

Selesainya laporan pengabdian masyarakat ini tak lepas dari bantuan banyak pihak baik moril maupun materil. Untuk itu kami mengucapkan terima kasih kepada yang penulis hormati:

1. Ibu Vivi Retno Intening, S.Kep., Ns., MAN selaku Ketua Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Bethesda Yakkum Yogyakarta
2. Irwanti Mannulang, SKM., MARS sebagai Direktur Eksekutif PELKESI
3. Mohamad Irwan, S.Sos., M.Si Bupati SIGI
4. Seluruh Relawan TIM MEDIS PELKESI, yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu
5. Kepala daerah, serta perangkat Desa khususnya wilayah SIGI
6. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu.

Penyusun menyadari dalam penyusunan laporan ini masih banyak kekurangan, sehingga penyusun berharap kritik dan saran yang membangun guna menyempurnakan laporan ini.

Yogyakarta, Oktober 2018

Penyusun

SURAT TUGAS PELKESI



PERSEKUTUAN PELAYANAN KRISTEN UNTUK KESEHATAN DI INDONESIA (PELKESI)
INDONESIAN CHRISTIAN ASSOCIATION FOR HEALTH SERVICES (ICAHS)

Sekretariat: d/a. Dirkesmas PGI Cikini, Jl. Nangka No. 1, Tanjung Barat, Jakarta Selatan 12530
Telp.: (021) 7822235 Fax: (021) 7822283 E-mail: pelkesi@cbn.net.id

SURAT TUGAS

Nomor : 411/DIR-EKS/X/2018

Yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : **Irawaty Manullang, SKM, MARS**
Jabatan : **Direktur Eksekutif**

Dengan ini memberi tugas kepada nama-nama berikut ini:

Nama : **Indrayanti S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.Kom**
Posisi : **Perawat**
Unit : **Stikes Bethesda**

untuk bertindak sebagai Tim Medis PELKESI dan memberikan pelayanan kesehatan bagi para penyintas gempa di Sulawesi Tengah, terhitung selama 2 (dua) minggu, dan tanggal 9 s/d 23 Oktober 2018.

Demikian Surat Tugas ini dibuat untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Jakarta, 6 Oktober 2018


Irawaty Manullang, SKM, MARS
Direktur Eksekutif

SURAT TUGAS STIKES BETHESDA



SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN BETHESDA YAKKUM

Jl. Johar Nurhadi No. 6 Yogyakarta 55224 Telp. (0274) 517065 Faks. (0274) 524565
email : info@stikesbethesda.ac.id Website : http://www.stikesbethesda.ac.id

SURAT TUGAS

Nomor : 3499/SB/HM.00.00/X/2018

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Vivi Retno Intening, S. Kep., Ns., MAN
NIK : 06-0045
Jabatan : Ketua
Instansi : STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta

Dengan ini menugaskan :

1. Indrayanti, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp.Kep.Kom.
2. Salangsiki Ratna Risang P., A.Md.Kep.

Untuk menjadi Relawan Bencana Alam di Palu Sulawesi Tengah, yang dilaksanakan pada tanggal 8 – 23 Oktober 2018.

Demikian surat tugas ini dibuat untuk digunakan sebagaimana mestinya.



Yogyakarta, 8 Oktober 2018

Ketua
Vivi Retno Intening, S. Kep., Ns., MAN.

Peduli Penuh Kasih

LAPORAN KEGIATAN

Pelaksanaan Kegiatan Relawan Tim Medis Bencana Alam Gempa di Palu, dilakukan atas Koordinasi dari Persekutuan Pelayanan Kristen Untuk Kesehatan di Indonesia (PELKESI) dengan STIKES Bethesda Yakkum Yogyakarta. Adapun pelaksanaan kegiatan yang dilakukan oleh PELKESI memiliki tujuan jangka panjang dan jangka pendek. Tujuan jangka panjang adalah mendampingi Puskesmas di Kabupaten Sigi dalam melakukan recovery di wilayahnya masing-masing. Sedangkan tujuan jangka pendek adalah kegiatan tanggap darurat bencana dengan melakukan kegiatan berupa pengobatan gratis, penilaian sanitasi, pendataan bantuan, dan pendataan korban.

Pelaksanaan Kegiatan tanggal 8-23 Oktober 2018 yang dibagi menjadi dua yaitu tanggap darurat bencana pada tanggal 8-15 Oktober 2018 dan recovery pada tanggal 16-23 Oktober 2018.

Adapun Kegiatan yang dilakukan:

Minggu I tanggap darurat bencana 8-15 Oktober 2018 :

1. Koordinasi Bersama semua anggota tim Relawan dari PELKESI, dari berbagai Wilayah (Tim Relawan gabungan dari Kutoarjo, Yogyakarta, Lampung, Ponorogo, Malang dan Jayapura)
2. Membentuk Tim pembagian wilayah relawan. Berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan Sigi dan Perangkat Desa di Wilayah Sigi, untuk melakukan tanggap darurat pemeriksaan Kesehatan. Satu tim terdiri dari dokter, perawat, dan bidan.
3. Pendataan Korban Gempa

Pelaksanaan Tanggap Darurat Bencana dilakukan di Wilayah Kabupaten Palu, Donggala, dan Sigi. Adapun wilayah yang dilakukan pemeriksaan Kesehatan pada fase tanggap darurat bencana adalah sebagai berikut :

No.	Kabupaten	Kecamatan	Kelurahan
1.	Palu	Mantikulore	Poboya, Talise
		Palu Barat	Balaroa, Baru
		Palu Selatan	Birobuli Selatan, Birobuli Utara, Petobo
		Palu Timur	Besusu Barat, Besusu Tengah
		Palu Utara	Kayumalue Ngapa, Kayumalue Pajeko, Mamboro, Taipa
		Tawaeli	Baiya dan Lambara
2.	Donggala	Tanatovea	Wombo
		Sindue	Kaliburu, Tibo
		Banawa	Boya, Tanjung Batu
3.	Sigi	Sigi Biromaru	Bora, Sidondo I, Sidondo II, Sidondo III, Sidondo IV
		Morawola	Padende, Sibedi
		Dolo	Kotapulu, Maku
		Dolo Barat	Balamoa, Balaroa Pewenu, Bobo, Sibonu
		Tanambulava	Lambara, Sibalaya Barat, Sibalaya Selatan, Sibalaya Utara, Sibowi
		Palolo	Ampera, Bobo
		Gumbasa	Omu, Pakuli, Pandere, Tuva

Melakukan Pemeriksaan Kesehatan di Wilayah yang didatangi, Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan adalah Melakukan Pengkajian secara head to toe kepada setiap warga, pengukuran tekanan darah, Perawatan luka pada korban gempa, Pemeriksaan ibu hamil, pemberian vitamin pada Anak dan Lansia, Pelaksanaan sistem rujukan berjenjang bagi ibu hamil trimester III. Pelaksanaan Kegiatan dilakukan kolaborasi TIM Medis Dokter, Bidan dan Perawat serta tenaga ahli kesehatan Masyarakat bekerjasama dengan beberapa Rumah Sakit di Palu, Donggala, dan Sigi.

Minggu II dan Minggu III recovery tanggal 16-23 Oktober 2018 :

1. Koordinasi dengan Dinas Kesehatan Sigi untuk melakukan pendampingan Puskesmas di wilayah Kecamatan Tanambulava.
2. Koordinasi dengan Puskesmas di Tanambulava meliputi Puskesmas Lambara, Puskesmas Sibowi, Puskesmas Sibalaya Barat, Sibalaya Selatan, Sibalaya Utara.
3. Kunjungan wilayah dan pendataan korban di wilayah Kecamatan Tanambulava serta melakukan pemeriksaan Kesehatan lanjutan.

Melakukan Pemeriksaan Kesehatan di Wilayah Kecamatan Tanambulava, dalam melakukan recovery tim Pelkesi dibagi menjadi tiga tim yang setiap harinya secara bergantian untuk melakukan pemeriksaan di wilayah binaan Puskesmas Lambara, Puskesmas Sibowi, Puskesmas Sibalaya Barat, Sibalaya Selatan, Sibalaya Utara. Pemeriksaan kesehatan yang dilakukan adalah Melakukan Pengkajian *secara head to toe* kepada setiap warga, melakukan timbang berat badan, pengukuran tekanan darah, nadi dan suhu, Perawatan luka pada korban gempa, Pemeriksaan ibu hamil, pemberian vitamin pada Anak dan Lansia, Pelaksanaan rujukan berjenjang untuk penyakit kronis dan pemeriksaan lanjutan warga yang sudah pulang dari RS. Pelaksanaan Kegiatan dilakukan kolaborasi TIM Medis Dokter dan Perawat serta tenaga ahli kesehatan Masyarakat bekerjasama dengan beberapa Rumah Sakit di Palu dan Mahasiswa Keperawatan Palu.

C. Kesimpulan

Kegiatan yang sudah dilaksanakan sesuai perencanaan antara lain: Pembentukan tim relawan, Pendataan wilayah Gempa, Pemeriksaan Kesehatan pada wilayah gempa, Pemeriksaan kesehatan ibu hamil dan Anak serta bantuan multivitamin pada Anak dan Lansia.

Demikian Laporan Kami sebagai Utusan Relawan Bencana Gempa Bumi Sulawesi Tengah.

Yogyakarta, Oktober 2018

Mengetahui,

Ketua STIKES Bethesda Yakkum



(Vivi Retno Intening, S.Kep.,Ns.,MAN)
NIDN: 0504098502



Relawan STIKES Bethesda Yakkum



Indrayanti, S.Kep.,Ns., M.Kep.,Sp.Kep.Kom
NIDN0503058702

UCAPAN TERIMAKASIH



PERSEKUTUAN PELAYANAN KRISTEN UNTUK KESEHATAN DI INDONESIA (PELKESI)
INDONESIAN CHRISTIAN ASSOCIATION FOR HEALTH SERVICES (ICAHS)

Sekretariat: d/a. Dirkesmas PGI Cikini, Jl.Nangka No. 1, Tanjung Barat, Jakarta Selatan 12530
Telp.: +62-21-7822235 Fax: +62-21-7822283 E-mail: pelkesi@chn.net.id

Jakarta, 10 Oktober 2018

Nomor: 2518/DIR-EKS/X/2018

Perihal: Ucapan Terimakasih untuk Bantuan Kemanusiaan bagi Gempa Sulteng

Kepada Yang Terhormat,
Pimpinan STIKes Bethesda Yogyakarta
Di Tempat

Dengan Hormat,

Atas nama Sekretariat Nasional Persekutuan Pelayanan Kristen untuk Kesehatan di Indonesia (PELKESI) dengan ini kami mengucapkan terima kasih kepada STIKes Bethesda Yogyakarta atas bantuan dana kemanusiaan sebesar Rp. 5.000.000,- yang telah diberikan untuk keperluan emergency response Pelkesi bagi korban gempa dan tsunami Sulawesi Tengah.

Untuk kuitansi bukti penerimaan dana, akan kami kirimkan menyusul via pos, secepatnya.

Semoga segala upaya kita bersama demi menolong masyarakat yang membutuhkan dapat bermanfaat bagi mereka.

Kiranya Tuhan Yesus sang Kepala Gereja senantiasa terus memberkati pelayanan kita.

Salam,

Irawaty Manullang, SKM, MARS
Direktur Eksekutif

SERTIFIKAT



Piagam Penghargaan

Ucapan terima kasih setinggi-tingginya
atas bantuan kemanusiaan penanggulangan korban Gempa Bumi
dan Liquefaksi yang terjadi Tanggal 28 September 2018
di Wilayah Kabupaten Sigi

Kepada Relawan :

Indrayanti, S.Kep., Ns., M.Kep., Sp., Kep.Kom

Utusan :

Persekutuan Pelayanan Kristen untuk Kesehatan di Indonesia (PELKESI)

Sigi, Oktober 2018

Bupati Sigi



Mohamad Irwan, S.Sos,M.Si

DOKUMENTASI RELAWAN GEMPA DI PALU



Pemeriksaan kesehatan di Wilayah Gempa



Pemeriksaan kesehatan dan koordinasi dengan masyarakat



Terapi bermain bersama Anak Anak Korban Gempa Palu



Pemberian Obat dan Vitamin



Pemeriksaan Kehamilan



Pemberian edukasi pada warga tentang obat dan makanan sehat



Pemberian Vitamin pada bayi



Pemeriksaan Tumbuh Kembang Bayi



Melakukan pengkajian dengan wawancara



Perawatan Luka



Pemeriksaan Sanitasi darurat Warga



Pemberian obat untuk Masyarakat



Pemeriksaan tekanan darah



Pemeriksaan ke pemukiman warga



Serah terima obat dan alat Kesehatan antar tim (dari Tim Lampung ke Tim Yogyakarta)



Rapat Koordinasi Pemetaan Wilayah Tujuan



Survei Lokasi Wilayah Tanambulava



Pengkajian dan Analisis Kesehatan pada warga



Koordinasi dengan Kepala desa untuk pemeriksaan Kesehatan warga



Membantu Puskesmas Sibalaya Barat dalam melaksanakan pemeriksaan Kesehatan



Perawatan Luka Bakar pada Anak-anak



Melakukan Trauma Healing dengan bercerita kepada anak-anak



Pemberian motivasi pada warga terdampak